



...s, une page va se tourner

...nière Gabizos

entaire tourné dans les lo-
du Mix où ils découvriront
aux nouvelles salles et la salle
projection du Ciné M qui ouvre
février prochain.

« Arrête ton cinéma »

es actualités, ce sera la pré-
sion de la programmation de
out de mois, programmation
ois semaines et non plus sur
ois.

film direz-vous ? « Nous en
cherché un qui symbolise-
mieux cette page qui va se
er à Mourenx. « Arrête ton ci-
» de Diane Kurys, sorti le
vier, était tout indiqué », ex-
William Pezin, le président
nd Écran.

ilm très drôle est tiré du ro-
C'est le métier qui rentre »,
par Sylvie Testud, qui lui-
s'inspire de l'expérience de
édienne.

ique Guirauton

duit : 4 euros.

D'UN CANTON À L'AUTRE

Nouveau dépositaire de cartes de pêche

LAÛ-MONDRANS L'épicerie Vi-
val, tenue par les nouveaux gé-
rants M. et Mme Tibaldo, est dépo-
sitaire de l'Association agréée de
pêche et protection des milieux
aquatiques (AAPPMA) de l'inter-
cantonal du bassin des Bayses de-
puis le 1^{er} janvier. Une convention a
été signée en présence du prési-
dent, Alain Barrabès, et du tréso-
rier, Alain Leblanc, pour la vente
des cartes de pêche en 2016. Les pê-
cheurs peuvent dès aujourd'hui
retirer leur carte de pêche pour
l'année 2016.



**Les nouveaux dépositaires de
l'AAPPMA des Bayses et Alain
Leblanc, trésorier.** PHOTO J.-C. V.

Charcutier, de père en fils

ARTHEZ-DE-BÉARN Un nou-
veau charcutier propose ses pro-
ductions sur le marché du samedi
matin. Il remplace Frédéric
Gouhier, de la charcuterie Montau-
zer, parti s'installer ailleurs. Ro-
main Marracq, 22 ans, vient de Bor-
des. Il appartient à la quatrième
génération de charcutiers de la fa-
mille et, outre quelques marchés
au nord et à l'est du Béarn, il tra-
vaille essentiellement aux halles
de Pau. Il a pris la succession de son
père, l'an dernier.



LACQ-AUDÉJOS



**Gilles Noguérol et Joël Rey, en charge des lignes avants
de la section ont échangé sur la solidarité.** PHOTO DR

Pour Sobegi, le collectif compte

Le 14 janvier à Lacq, pas moins de
110 salariés ont assisté aux
premiers vœux de Gilles Noguérol,
nouveau président de Sobegi. Il
s'est prêté à l'exercice du bilan 2015,
perspectives 2016 en associant des
représentants de la Section Paloise
Rugby Pro, présents grâce au par-
tenariat avec Total, actionnaire ma-
joritaire de l'entreprise.

En poste depuis le 11 décembre
dernier, Gilles Noguérol a fait part
de ses premières impressions, évo-
quant l'attachement du personnel
à son entreprise et sa volonté de sa-
tisfaire les clients. Les points de pro-
grès à traiter et les priorités de l'an-
née 2016, dont un plan général
d'améliorations des performan-
ces, ont fait l'objet d'un échange
avec les entraîneurs et les joueurs
de la Section.

Fondamentaux

« Ne pas changer nos modes de
fonctionnement, c'est accepter la
défaite avant la fin du match », a-t-
il expliqué. Sobegi passe un cap dif-
ficile et Gilles Noguérol a souhaité
faire un parallèle entre la situation

de l'entreprise et celle du club,
juste promu en Top 14 et qui doit
assurer son maintien. Dans les
deux cas, il s'agit de s'appuyer sur
des fondamentaux, incarnés par
des valeurs aussi importantes dans
le milieu professionnel que spor-
tif. Le dialogue engagé avec David
Aucagne et Joël Rey notamment, a
tout à fait corroboré cette vision.
« Même s'il y a des leaders, ce qui
compte, c'est le collectif et une vi-
sion commune pour atteindre un
objectif. »

« Sécurité », « changement »,
« retour à l'équilibre » et « con-
fiance » ont été les mots à retenir
de cette opération uniquement
destinée aux salariés actifs et retraités.
La feuille de route est en constr-
uction. Pour l'heure, chacun a
profité de ce moment partagé avec
les joueurs de la Section. Jean Bouil-
hou, James Coughlan, Santiago
Fernandes, Daniel Ramsay, Mose-
se Ratuvo, Vincent Campo et Da-
mien Traille ont joué la proximité
en répondant de façon cordiale
aux sollicitations des salariés.

D. G.